

# Tigre du platane

## Nom scientifique

*Corythucha ciliata*, il est également appelé aussi « punaise réticulée du platane ».

## Origine

Le Tigre du platane est originaire de l'Est des États-Unis et du Canada. Il a été observé pour la première fois en Europe en 1964 à Padoue (Italie) et signalé à Antibes (France) en 1975.

## Description

Les adultes mesurent environ 3 mm de long. Ils sont de couleur blanc-crème, avec des taches sombres au milieu des ailes. Le tigre du platane peut être confondu avec le tigre du Chêne qui présente un aspect similaire.

Les larves, également blanchâtre, de 3 mm de long, sont grégaires au cours des premiers stades de leur développement. Ensuite elles se dispersent dans le feuillage de la branche infestée. Il existe cinq stades larvaires avant l'apparition de l'adulte.

## Quoi faire ?

- › Badigeonner les troncs avec un lait de chaux qui détruira les tigres.
- › Supprimez soigneusement en automne toutes feuilles et débris végétaux sous les arbres.
- › Effectuer préventivement au mois de mars un traitement biologique à base de suspension de nématodes (*Steinernema feltiae*) à pulvériser sur les troncs et charpentières



### Hôtel de ville

Allée du  
Bois  
d'Ariste  
64230  
Lescar  
05 59 81  
57 00

### HORAIRES

:  
Lundi au  
Vendredi  
de 8h30 à  
12h et de  
13h30 à

